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議員氏名 
質問事項 質問の要旨 答弁者 

１ 河内 克也 

法令遵守、適正な予

算執行について 

執行部は、法令遵守、適正な予算執行が最も重要である。「何故か」それは全て

が税金であるから。議会はしっかりと執行状況を監視しなければならない。 

① 有機肥料生産センター剰余金問題。当初、修繕費等支出で手持金が必要だっ

たとの説明であったが、6年間、一般会計で修繕費支出がある。その説明と一

般会計で支出の工事請負費、修繕費等、その支出基準・根拠は。 

② 今後、適正な管理体制を構築するとともに、法令遵守、透明性のある行政運

営のため具体的対策は。 

村 長 

公金・公金外現金の

管理ついて 

①  会計課は主に公金の出納及び伝票整理、そして決算事務を行っており内部牽

制機関の役割を担っている。公金の正確かつ適正な事務執行の状況と会計課は

もちろん、役場全庁的に内部統制システムの構築、すなわちコンプライアンス

の徹底状況は。 

②  公金外現金は、限られた担当職員が経理を執行しているが、現金の管理・取

り扱い等その執行に細心の注意が必要。村の管理状況は。 

より公正かつ正確な事務処理を図るため公金外現金取扱基準を定めているの。

村の状況は。 

村 長 
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２ 辰巳 和美 

医師不足対策につい

て 

村内の医療機関は、医師の高齢等によりやむを得ず閉院に追い込まれようとし

ている。 

村民の健康寿命を推進するため、村は医療機関と連携し、将来にわたり村民が

安心して医療を受けることができる体制を整える必要があると考えるが村長の考

えを伺う。 

村 長 

低賃金・物価高によ

る村独自の支援策は 

新型コロナウイルス感染症による景気後退・世界の経済情勢の変化により、村

内で働く方の賃金は都市部と比較すると低水準のままであり、また、物価の高騰

という悪材料で子育て世代には非常に厳しい状況である。 

このような状況を鑑み村独自の支援策の考えを伺う。 

村 長 
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３ 橋本 功 

水道料金の徴収管理

について 

水道料金徴収は法律論で消滅時効が示されている。これを踏まえて以下につい

て問う。 

① 過年度分の末請求額と請求された件数を示してほしい。 

② なぜ今になって古い請求を行ったのか。これまで条例に従って継続して請求

をされているのか。 

③ 昔の水道料金を今更請求することは、強行であり、権利行使が権利濫用に当

てはまらないか。 

村 長 

村長の政治姿勢につ

いて 

不適切な公文書作成という行政において決してあってはならない公正性を欠く

事務処理が行われ、それを防ぐことが出来ない村長自らが処分しない責任をとら

ないことはありえない。 

以下について問う。 

① 業務委託契約について議会に提出するのが原則であり、また村の高額契約は

議会にはかけないで良いか。 

② 剰余金は６年間返還を求めず、契約の内容も確認しないで了承したとのこと

だが、なぜ契約書を変更したのか。 

③ 剰余金は 6年間放置、指摘後は契約を変更して整合性を取ろうとした対応に

村長の責任は逃れることができない。 

自らの処分の公表を村民に示すべきではないか。 

村 長 
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４ 笠野 眞喜 

環境整備について

（その１） 

熊本地震の復旧・復興により整備した施設等における環境整備の在り方につい

て問う。 

 

① 新阿蘇大橋周辺の植栽 

 

② 熊本地震震災ミュージアム KIOKUへのアクセス道路への植栽 

村 長 

環境整備について

（その２） 

公共施設・村道の倒木等の危険性樹木の管理整備について問う。 

 

① 学校・公共施設の大木等の伐採 

 

② 村道に面した倒木の恐れがある樹木伐採や枝の除去 
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５ 坂田 正也 
有害鳥獣対策につい

て 

① 有害鳥獣の被害防止対策の取り組みについて問う。 

 

② 耕作放棄地対策の取り組みについて問う。 

村 長 

 


